
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig begrüßt als Kämmerer die Vorlage, die aus der 
Mitte des Haupt- und Finanzausschusses entstanden sei. 
 
Rm Schupp (FDP) gibt zu bedenken, dass durch die erhöhten Grundstückspreise vielleicht nicht 
alle Grundstücke in der Passivhaussiedlung Asterstein II verkauft würden.  
 


